

LE JOURNAL des Sabotiers

A close-up photograph of a blue tit perched on the edge of a rustic wooden birdhouse. The birdhouse is made of dark, weathered wood and has a small, arched entrance. The bird is facing left, holding a small white object in its beak. The background is a blurred wooden surface.

UNE SAISON ESTIVALE
RICHE EN ÉVÉNEMENTS



LA VIE DE L'ÉCOLE

JOURNÉE "VIS MON HANDICAP"

Les enfants de l'école d'Obies ainsi que leurs maîtresses ont pu participer à une journée de sensibilisation au handicap visuel, jeudi 13 avril.

Durant la journée, des ateliers ont été proposés aux enfants.

Par exemple : ils ont pu réaliser un parcours semé d'obstacles avec les yeux bandés dans la salle des fêtes ; ou encore deviner des motifs sans le sens de la vue, et donc uniquement à l'aide de leurs mains.

Ils ont pu également rencontrer des personnes malvoyantes ou aveugles et leurs accompagnants.

Une journée agréablement appréciée par les enfants.



Chers habitants d'Obies,

Cet été annonce de beaux jours tant attendus par tous et vous le constaterez à nouveau, en lisant votre journal municipal, reflet périodique de la vie de notre commune, que le printemps a été riche en événements. Et l'été le sera tout autant avec de beaux projets et actions proposés avec les acteurs municipaux.

De là, je voudrais remercier chaleureusement les associations du village ainsi que tous les services de la mairie pour leur collaboration et leur implication pour tous les projets qui se réalisent.

Cela fait trois ans que vous, habitants d'Obies, vous nous avez accordé votre confiance afin d'administrer notre village. Nous prenons très au sérieux vos attentes et préoccupations et tâchons au mieux d'y répondre et de les résoudre.

Je tiens à remercier l'équipe municipale qui m'entoure. Celle-ci participe activement à la dynamisation de notre village et je la remercie donc pour son travail et son investissement au quotidien.

Profitez de ce temps pour apprécier la beauté de nos paysages, le confort des moments conviviaux, la joie de se retrouver et de partager, le bonheur de découvrir.

Je vous souhaite un bel été en douceur.

Le Maire, Jean-Louis Baudez

À LA DÉCOUVERTE DE LA MER

Vendredi 5 mai 2023, les enfants de l'école d'Obies, les maîtresses, les ATSEMS et quelques parents d'élèves ont pris le bus pour aller au bord de la mer pour le voyage de fin d'année.

Direction Boulogne-sur-Mer le matin pour visiter le musée de la mer, « Nausicaa ». Les enfants ont pu en apprendre davantage sur les fonds marins et y voir beaucoup d'animaux : des poissons multicolores, des requins, des raies géantes et plein d'autres espèces.

Après un bon pique-nique, un tour en bateau reposant a été proposé afin de découvrir les Marais Audomarois.

Une journée riche qui a beaucoup plu aux enfants.



AGENDA

- Samedi 24 juin : Fête de l'école des Petits Sabots
- Samedi 1er juillet : Course des Sabotiers
- Samedi 26 et dimanche 27 août : Fête du Cochon
- Samedi 9 septembre : Forum des Associations
- Samedi 16 septembre : Course cycliste Vélo Club Bavay

NOS ÉVÉNEMENTS



UNE CHASSE AUX OEUFS RÉUSSIE

Pour le lundi de Pâques, les enfants du village et de l'école sont venus ramasser les œufs déposés par Madame la Cloche. C'est presque 50 enfants qui étaient au rendez-vous accompagnés de leurs parents.

Les plus grands ont pris la direction du stade et les plus petits la direction de l'aire de jeux.

L'association Kermesse d'Obies et le Conseil Municipal ont été agréablement surpris de les voir si nombreux, ce qui leur a donné le sourire !



UNE BALADE POUR RAMASSER LES DÉCHETS

Une trentaine de participants s'étaient rassemblés pour l'action Nettoyons la Nature proposée par le Pays de Mormal le samedi 18 mars. Les participants se sont divisés équitablement pour aller à la chasse aux déchets dans les différentes rues du village et le «butin» récupéré à la fin par Urban, cheval de trait, a été plus faible que l'année dernière. Un moment agréable sous un beau soleil et dans la bonne humeur.

Continuons à agir ensemble pour préserver notre beau village.



LE REPAS DE GYM RELAX TRÈS ENTAÎNANT

Le samedi 1er avril a eu lieu le repas dansant de l'association Gym Relax. Une belle soirée où plus de 120 personnes ont pu profiter d'un bon repas et d'une super ambiance musicale.

Durant la soirée, les membres de l'association ont performé en réalisant une démonstration de Line Dance. De plus, une initiation a été proposée à toutes les personnes présentes. Les cours reprendront à partir du 13 septembre.



BROCANTE PLUIEUSE, BROCANTE HEUREUSE

Il y avait un ciel assez clément le dimanche 1er mai pour le retour de la célèbre brocante d'Obies.

Une belle petite brocante organisée par l'association GymRelax qui a fait des heureux tant au niveau des exposants que des visiteurs, malgré les petites gouttes de pluie qui se sont invitées dans l'après-midi.

LA COMMÉMORATION DU 8 MAI

En ce 8 mai, c'était l'occasion de rendre hommage aux combattants d'Obies et à tous ceux tombés au champ d'honneur, morts pour la France. De retour à la salle polyvalente, 4 diplômes du travail ont été attribués.

De plus, c'est devant leur famille et une assemblée émue, que Mme Geneviève HARBONNIER et M. Daniel HARBONNIER ont renouvelé leurs vœux de mariage pour fêter leurs noces d'or : 50 ans de mariage.





LES 4 JOURS DE DUNKERQUE À OBIES

Le vendredi 19 mai, la course cycliste «Les 4 jours de Dunkerque» est passée sur notre commune au niveau de la rue Willaume et de la rue du Saule.

Après la caravane publicitaire, les spectateurs ont à peine eu le temps d'applaudir et de les encourager, que les coureurs étaient déjà passés en trombe.

ILS ONT ADORÉ LA BOUE DE MORMAL

Le Club VTT d'Obies a fait découvrir notre territoire de Mormal en organisant la 8ème édition de l'Obitain le dimanche 14 mai : matinée parcours VTT et marche.

253 vététistes et 156 marcheurs, soit au total 409 participants, ont arpenté les sentiers forestiers de Mormal et le bocage Avesnois. Malgré un terrain boueux et glissant, les participants s'en sont donnés à cœur joie.

Le ravitaillement s'est fait à l'Auberge du Coucou au coeur de la forêt.



UN VOYAGE AU COEUR DE LA SAVANE

Le club de danse « Fire Dance » d'Obies a entraîné la foule au coeur de la savane à l'occasion de son Gala de fin d'année le 27 mai à l'espace culturel André Malraux de Jeumont.

Lors de ce spectacle nous avons croisé des animaux incroyables, hypnotiques et débordants d'énergie.

Un show digne des plus grands spectacles avec une organisation sans faille.



LES TRAVAUX RÉALISÉS



TRAVAUX DE RÉHABILITATION

Dans la rue de la Maladrerie, les travaux sont bientôt finis. En effet, la rue a fait peau neuve courant 2022 et les travaux de remplacement des canalisations d'eau viennent de se terminer. Pour clore ce projet, 2 bancs seront bientôt installés.

La pompe à eau a été rénovée par la pose d'une nouvelle grille d'évacuation des eaux. Nous tenons à rappeler que l'eau est un élément précieux, il en va alors à tous de la préserver et de ne pas la gaspiller.

CRÉATION D'UN CARREFOUR SÉCURISÉ

Durant le mois d'avril, le carrefour situé sur la Chaussée Brunehaut entre Obies et Bermeries a été réaménagé afin d'améliorer la sécurité du croisement au lieu-dit « Le saule ».

Un rétrécissement de la chaussée a été réalisé pour obliger les automobilistes à ralentir, des trottoirs ont été créés ainsi que des passages piétons sécurisés.



AMÉNAGEMENTS RUE DU TRÉCHON

A la suite de la réunion sur la sécurisation des rues, qui s'est déroulée en Mars 2022, les aménagements ont débuté. Les nouveaux panneaux de vitesse ont été installés dans la rue du Tréchon et la rue des Bailles.

Le trottoir situé dans la montée de la rue du Tréchon a été ravitaillé en cailloux pour permettre à tous de se promener en toute sécurité.

De plus, 2 places de parking ont été créées. Cet aménagement permet le ralentissement des automobilistes.



ETAT CIVIL



Naissances

DUBRULLE Eliott, le 19/04/23
BOMBECK Faustine, le 14/04/23
DESCAMPS Judith, le 11/04/23
DELAPORTE Zélie, le 11/03/23

Félicitations aux parents !



Mariages

M. DEBURGE Eric & Mme DUVAL
Valérie, le 21/04/23
M. ALARCON Philippe & Mme
CAMOSSARO Marion, le 10/06/23

Félicitations aux jeunes mariés !



Décès

Mme LEFEBVRE - CARLIER Madeleine,
le 21/02/23
Mme HOT Gisèle, le 7/06/2023

Toutes nos condoléances aux familles.

INFORMATIONS PRATIQUES

Horaires de la mairie :

Lundi : 16h30-18h00

Mardi : 09h00-12h00

Jeudi : 09h00-10h00

Vendredi : 16h30-18h00

Un village connecté

Vous pouvez retrouver toutes les informations du village sur la page Facebook Village d'Obies et également sur le site internet : Obies.fr